
Pièces Studio

Superficie 22 m²

Référence BDM-111

Prix 119 000 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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Benicimmo mer et prestige vous propose à saint raphael, studio de 23m² environ,

situé dans une résidence calme et  résidentielle  avec vue dégagée, vous disposez

d'une cave et une place de parking privative. Idéal premier achat ou investissement

locatif. Copropriété de 11 lots, charges annuelles de 525€. Prix de vente 119000€

honoraires charge vendeur. Contactez l'agence benicimmo au 04 94 51 65 49. 'les

informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site

géorisques : www. Georisques. Gouv. Fr' benicimmo mer et prestige offers you in

saint  raphael,  studio  of  approximately  23m²,  located  in  a  quiet  and  residential

residence with open views, you have a cellar  and a private parking space.  -  ideal

first  purchase  or  rental  investment.  Co-ownership  of  11  lots,  annual  charges  of

€525.  Sale  price  €119,000  fees  charged  to  the  seller.  Contact  the  benicimmo

agency  on  04  94  51  65  49.  ?  Information  on  the  risks  to  which  this  property  is

exposed  is  available  on  the  géorisks  website:  '  copropriété  de  11  lots  (pas  de

procédure en cours). Charges annuelles : 524.00 euros.

BENICIMMO

9200 avenue de la Bouverie - 83520 ROQUEBRUNE-SUR-ARGENS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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